

Silvesterwanderung 2017

Liebe EuropaRad-Freunde!

Glück muss man haben und Zuversicht –
auch für das neue Jahr die besten Wünsche.

Glück und Zuversicht hatten auch die 20 EuropaRad-Freunde, die sich trotz Regen- und Sturmwarnungen am letzten Tag des alten Jahres zur traditionellen Silvesterwanderung trafen. Und sogar die Sonne kam hervor und niemand wurde auf der 2stündigen Wanderung nass. Es war so mild, dass wir Mützen, Handschuhe und Schals wegpackten.

Unter Leitung von Erich Grieger ging es von der Esso-Tankstelle über Brunnersweg, am Grillplatz vorbei zur Siedlung Bessunger Forsthaus und weiter zum Ludwigsteich und über den Kotelettpfad zum Traiser Weg.

Dort wartete bereits Barbara Gerbig mit leckerem Glühwein und selbstgemachte, leckere Plätzchen gaben uns Kraft für den Anstieg zum Rehberg.

Über den Spessartring ging es dann zurück zum Restaurant Siciliana.

Beim Mittagessen dankte Bernd Schäfer allen, die sich im vergangenen Jahr aktiv eingebracht haben:

Dem Orgateam mit Marion Rickerich, Maria und Wolfgang Bichler sowie Peter Schulz, den Tourenleitern und Armin Beckmann für seine umfassende Homepagearbeit und den vielen anderen Aktiven.

Mit großer Freude wurde die Mitteilung aufgenommen, dass unsere Jahrestour 2018 von der Europäischen Kommission und ihrer Executivagentur als sehr förderungswürdig eingestuft wurde. Wir gehen also auch aus diesem Grund mit großer Zuversicht in das neue Jahr.

